



AAF-3448

Periodista firma libros

A Patricia Politzer le gustaría dedicarse a la literatura.

Patricia Politzer, periodista y analista política estuvo de paso por Valdivia el martes pasado para firmar "El libro de Lagos" junto al pre presidenciable del PPD, Ricardo Lagos, en una céntrica librería. Autora de dicho título, Patricia dijo que aprovechó la campaña para hacer coincidir esta actividad en las ciudades que visitó el ex ministro.

También pasó a El Diario Austral para contar en persona de qué se trata éste, su cuarto libro.

"Es un proyecto que partió antes del plebiscito del Sí y el No. Yo sentía que Ricardo Lagos era un líder político muy potente y pensé que al llegar la democracia él iba a ser uno de los candidatos importantes a la Presidencia de la República. Entonces, le propuse acompañarlo en su camino a la Moneda desde entonces."

La periodista explicó que esa misma proposición se la hizo a Andrés Allamand, "el gran líder de la derecha democrática. Pero pasaron los años y él quedó en el camino; como tú sabes Allamand está en Washington", expresó.

Según explicó "El libro de Lagos" no es un libro de campaña. "Este libro fue

escrito para darme conocer a la persona de Ricardo Lagos. Por supuesto que en él se habla de política, pero también del Chile que él imagina y el que pretende construir. Creo que la gracia del libro y lo que yo pretendía era que los chilenos conocieran a Ricardo Lagos como persona."

En las 340 páginas que resumen más de 50 horas de conversaciones, Lagos habla sobre la más amplia gama de temas que el ser humano se cuestiona a menudo: el amor, Dios, la muerte, los temas morales, etc.

Su lanzamiento fue el 10 de diciembre del año pasado y fue presentado en el edificio de la CTC por la escritora Isabel Allende, quien viajó desde Estados Unidos especialmente para la ocasión. Ha pasado un poco más de un mes y Ediciones B ya lanzó su segunda edición.

BREVE ANALISIS

-Paralelo a su profesión de periodista y escritora ¿le gustaría iniciar una carrera política?

"No. Me gustaría irme por el lado de la literatura que me motiva más que la política. Para eso siempre hay proyectos pero hay que con-



*Patricia Politzer,
periodista*

cretarlos porque si uno los cuenta antes no resultan".

-Con todo lo que sabe de política ¿quién cree que va a ganar?

"Con las encuestas y las señales que da la política chilena creo que no hay ningún candidato con más posibilidades que Ricardo Lagos. Pero también creo que un año en política es mucho tiempo y pueden pasar muchas cosas, pero hoy no veo a ningún candidato que le pueda hacer el peso a él.

Creo que Ricardo Lagos es un hombre inteligentísimo y tal como dijo Isabel Allende, para cualquier país sería un lujo tenerlo como presidente y yo coincido con ella en ese planteamiento", concluyó.

Periodista firma libros [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Politzer, Patricia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodista firma libros [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)